

平成二十一年五月十一日提出
質問第三八八号

省庁の地方出先機関の新築工事等に関する質問主意書

提出者 長妻 昭

省庁の地方出先機関の新築工事等に関する質問主意書

一 新聞報道によると麻生太郎首相は昨年十一月六日、首相官邸で丹羽宇一郎・地方分権改革推進委員長に
対し「農政局を廃止する方向で進めていた、だきたい」と指示したとある。さらにその中で、地方整備局に
も言及したとある。これは事実か。

どのような趣旨で廃止と言ったのか。廃止の時期と内容をお示し願いたい。

二 地方出先機関の廃止論議が途中にもかかわらず、地方合同庁舎の建設が進められている。これは事実
か。

いったん、着工が凍結された合同庁舎で、それが解除されたものをお示し願いたい。

また、盛岡、新潟、長岡、立川、甲府、武生、大津、広島、熊本、鹿児島
の庁舎建設の進捗状況や完成
予定期日、総工費、入居部署、落札率をお示し願いたい。さらに、この十か所以外に建設を計画している
庁舎があれば同様の内容をお示し願いたい。

三 なぜ、廃止論議の途中で庁舎の建設を進めるのかお示し願いたい。

以上、内閣の見解を問う。

右質問する。